



ひよこ組 1歳児だより

認定こども園福角保育園 令和4年5月27日



新しいクラスになって2ヵ月。園での生活にもすっかり慣れ、いろいろなことへの興味が広がりつつあります。大きいクラスのお兄ちゃんたちに見せてもらったことをきっかけに、だんごむしに興味を持ち始めた子どもたち。見つけただんごむしの動きをじっと見つめたり、そっと触れたりしています。

これから梅雨の時期になりますが、雨上がりの園庭で砂遊びや泥んこ遊びなどを楽しんでいきたいと思えます。

手押し車であそんだよ



保育士のところにたどり着くと、くまちゃんをもらえます。私もほしい！とスピードを上げて(?)進む子どもたち。急ぐあまりに手押し車を置き去りにして走ってくる子どももいて可愛らしかったです。



手押し車に座るのも好きな子どもたち。そこで、集会の時にいつもの椅子の代わりに座ってみました。なんだか落ち着くようで、絵本も集中して見ていました。



お気に入りのおもちゃを乗せて廊下をお散歩。



おんなじ ど〜れだ?!



赤い箱には赤いボール、青い箱には青いボールを入れます。「同じ色だね」の言葉かけから、色への興味が広がるといいな〜。



入るかな?

“このボールは…入らないなあ…”
“このボールは…あっ！入った〜！”
このように、どんなボールが穴に入るのか、遊びながら子どもたちなりに考えています。



6月の保育目標

- *保育士に見守られながら探索活動を楽しむ。
- *水や砂、泥などに触れて遊ぶ。

